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Résume :
Cette étude vise principalement a discuter de la problématique de la
validité des preuves obtenues de maniere illégale et de la tendance des
juges des tribunaux pénaux a les prendre en consideration. Ce principe
a été appliqué pendant un certain temps, avant que la majorité des
|égislations internationales, notamment la Cour supréme des Etats-Unis
dans les années soixante, ne réfutent ce principe et adoptent la régle de
I'exclusion des preuves pénales obtenues de manieére illégale. Parmi les
législations qui adoptent cette regle, on trouve le systeme juridique
algeérien, sauf dans quelques cas presque inexistants, ou il se base sur la
théorie de l'invalidité des preuves obtenues de maniére illégale, dans le
but de protéger la dignité et la vie privée des individus ainsi que de ne
pas violer les liberteés.
Mots-clés : Validité des preuves illégales, Exclusion des preuves
illégales, Systeme juridique algérien, Systeme juridique américain.
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Abstract :

This study aims primarily to discuss the problematic issue of the validity
of evidence obtained through illegitimate means and the judiciary's
reliance on it in criminal courts. This principle was applied for a period of
time until the majority of international legislations, notably the United
States Supreme Court in the sixties, overturned this principle and adopted
the rule of excluding criminal evidence obtained illegally. Among the
legislations that rely on this rule is the Algerian legal system, except in
some almost non-existent cases, where it is based on the theory of
invalidity of evidence obtained illegally, in order to preserve the dignity
and privacy of individuals and avoid violating freedoms.
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